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江苏省交通科学研究院股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                         编号： 

投资者关系 

活动类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称 

及人员姓名 

中国银行证券  鲍荣富  执行总经理 

国海富兰克林基金管理有限公司  何景风  高级研究员 

江苏聚泉投资有限责任公司  邓磊 

中国国际金融有限公司  李梦遥  经理 

海通证券股份有限公司  张显宁、金川   

紫金财产保险股份有限公司  陈斌、包晓霞 

时间 2014年 9月 16日 

地点 公司会议室 

上市公司 

接待人员姓名 
潘岭松  董事会秘书 

投资者关系 

活动主要 

内容介绍 

1、本次非公开发行的主要用意？ 

苏交科本次非公开发行对象为两位控股股东及第 1 期员工持股计划，发行规模不超

过 4600 万股普通股票，其中两位控股股东符冠华、王军华合计认购不低于 2560 万

股，员工持股计划认购不超过 2,040 万股。本次员工持股计划认购遵循了“自愿参与，

风险自担”的原则，参与认购的核心员工除中高层管理者外，还包括了技术专家、

营销骨干、部分优秀项目经理和优秀员工等。 

2、公司本次实施员工持股计划的主要考虑？ 

苏交科第 1 期员工持股计划参与认购公司本次非公开发行股票，主要考虑还是提高

员工的凝聚力和公司竞争力，充分调动员工的积极性和创造性，使员工利益与公司

长远发展更紧密地结合，实现公司可持续发展，为实现公司发展战略和股东利益最

大化的目标夯实基础。 

3、行业前景如何，公司将如何发展？ 

在新型城镇化的推动下，国内固定资产投资规模持续增长。根据《中国统计年鉴

（2007-2013）》，我国全社会固定资产投资规模由 2006 年的 11 万亿元增加到 2013

年的 44.71 万亿元，年复合增长率达 22.18%。在此背景下，工程咨询行业市场规模

也日益扩大。根据中国住房和城乡建设部发布的《全国工程勘察设计企业统计资料

汇编》，工程咨询行业营业收入由 2006年的 1,791.73亿元增加到 2012年的 5,307.60

亿元，年复合增长率达 19.84%。 

近年来，公司不断巩固在江苏地区的区域市场优势，并积极抓住交通工程咨询行业



日益市场化带来的机会，逐步走出江苏省内市场，开拓省外市场，进行全国性网络

的布局。在巩固传统业务的同时，公司也积极向智能交通和节能环保等领域进行延

伸发展。公司通过外延式扩张等方式，逐步向交通领域的细分市场和细分领域拓展，

为公司发展打开更大的市场空间。 

4、公司本次非公开募集资金的最终用途是什么？ 

主要还是用于公司补充流动资金 

近年来，随着公司承接项目不断增多、业务扩张速度加快，为匹配公司扩张和发展

的需要，公司对资金的需求特别是长期资金需求也逐步增大。公司拟通过本次非公

开发行股票募集资金，补充公司主营业务发展所需营运资金，以满足公司设计咨询

业务及工程承包业务的不断增长对营运资金的需求；同时，补充流动资金将有利于

缓解公司业务快速增长带来的应收账款压力，降低资产负债率，提升公司持续发展

能力。 

5、公司外延式扩张的主要思路？ 

从目前管理层的理念对并购目的有三个方面： 

一是获得获得资质，如今年收购的江苏三联公司； 

二是获得优秀的团队，如去年收购的杭州华龙公司； 

三是市场份额，如今年年初收购的甘肃科地公司。 

未来将加强投资决策委员会对相关并购项目的审查力度，保证各类并购符合公司长

远发展利益。 

6、淮交院项目进展如何？ 

2014 年 5 月 14 日收到中国证券监督管理委员会出具的《中国证监会行政许可申请受

理通知书》（140463 号），目前发行股份购买资产事项进展顺利，标的资产已完成过

户。 

目前尚不能确定淮交院完成股份登记上市时间。 

7、厦门院项目进展如何？ 

目前收购厦门院项目已签订股权转让协议，变更后营业执照已对外公告，公司按照

既定计划纳入合并报表，预计对中期业绩影响较小，对全年业绩有增厚效应和积极

影响。 

8、省内业务趋于饱和，公司如何突围？ 

公司针对老路、老桥改建共开展了大量相关课题研究与咨询，形成了以路基拼接、

路基不均匀沉降控制、路面加铺、老桥拓宽与加固等公路及桥梁评价、改建的技术

成果，这些技术和成果在 312 国道、沪宁高速公路拓宽改造项目、宁连高速公路及

宁通公路封闭改造、204 国道等项目中得到了广泛应用，经多年观测与评价，应用效

果良好。目前，公司承担了江苏省绝大部分公路的改建、扩建。随着我国公路、桥

梁的存量的日益增加，公司改建、扩建技术具有较好的运用前景。 

9、公司人才的引进机制？ 

公司通过校园招聘和社会招聘相结合的方式进行人员配合，人员一直根据业务发展

需要保持稳定增长。此外人员熟练度的提升和相应设计软件、标准化图的出现会对

公司效率有提升，通过人员数量提升，效率提升，达到业务增长的提升。 

附件清单 

（如有） 
 

日期 2014.09.16 

 


